

## Les dimanches matin du tennis de table

04/05/2016 05:32



*Un dimanche par mois, pas de compétition, juste des moments de plaisir.*

Le club de tennis de table, présidé par Gilles Amarger, privilégie l'aspect convivial à celui de la gagne à tout prix. C'est en tous les cas l'état d'esprits de ses trente-cinq membres qui comptent pourtant parmi eux des espoirs prometteurs, tel qu'un vice champion départemental catégorie poussin, ou une équipe de Régionale 3, en entente avec le club de Ballan-Miré.

Huit fois par an environ, ce club sportif ouvre également ses portes le dimanche matin, dès 10 h 30, à ses adhérents mais aussi à leurs familles et amis, ou même à des inconnus qui auraient simplement envie de taper la petite balle.

Tout le monde peut venir pour faire un match, échanger la balle parler et pratiquer ce sport qui en passionne certains et en amuse d'autres. Un moment de rencontre amicale, dépourvu de tout esprit de compétition.

Alors que les rencontres se limitent souvent à des matchs entre membres des familles des adhérents, le club communiquera désormais les dates de ces moments portes ouvertes pour attirer de nouveaux joueurs et faire découvrir ce sport au plus grand nombre.